

WARTA

Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Giat Anjangsana Berikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Jun 12, 2024 - 07:50



Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Giat Anjangsana Berikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga

Bhabinkamtibmas Desa Cijurey dari Polsek Gegerbitung, melaksanakan kegiatan Anjangsana/DDS yang berlangsung di Kampung Cijurey, Desa Cijurey, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 09.30 WIB dan berjalan dengan lancar hingga selesai.

Dalam giat tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan penting kepada warga setempat untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Berikut adalah beberapa poin himbauan yang disampaikan:

1. **Aktif Melaksanakan Ronda Malam di Pos Satkamling:** Warga diminta untuk secara aktif berpartisipasi dalam kegiatan ronda malam di Pos Satkamling. Langkah ini penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Cijurey, khususnya pada malam hari.
2. **Menjaga Kebersihan Lingkungan dan Waspada Bencana Alam:** Warga dihimbau untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan sekitar serta meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam yang dapat terjadi kapan saja.
3. **Waspada Tindak Kejahatan Seperti Curat, Curas, dan Curanmor:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Warga dihimbau untuk memarkirkan kendaraannya di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.
4. **Tidak Terprovokasi Berita HOAX Terkait Pemilu 2024:** Dalam rangka menjelang Pemilu 2024, warga diminta untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau berita hoax. Hal ini penting untuk menjaga situasi yang kondusif selama proses pemilu berlangsung.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina, SE, menyampaikan apresiasinya terhadap partisipasi aktif warga dalam menjaga Kamtibmas dan berharap himbauan yang diberikan dapat dilaksanakan dengan baik.